



COOPÉRATION FRANCE-QUÉBEC



Lancement de l'appel à projets du Fonds franco-québécois de coopération décentralisée, (17 juin 2016)

17 juin – Le Ministère des Affaires Etrangères et du Développement International (MAEDI-France) et le Ministère des Relations internationales et de la Francophonie (MRIF-Québec) annoncent l'ouverture de l'appel à projets du Fonds franco-québécois de coopération décentralisée.

Géré dans un esprit de parité par le MAEDI et le MRIF, ce fond conjoint a permis de soutenir 24 projets lors de la dernière biennie (2015-2016) notamment dans les domaines liés au rayonnement culturel des territoires, à l'économie sociale et solidaire, au développement durable ainsi qu'à l'innovation et au développement économique.

La date limite pour le dépôt d'un projet est le **5 octobre 2016**.

- [Consulter l'appel à projets](#)

Créé en 2005 pour donner suite à la volonté des Premiers ministres de la France et du Québec d'encourager le développement et le rayonnement des collectivités territoriales en France et au Québec, le FFQCD soutient des projets de coopération décentralisée novateurs d'intérêt commun.

Le Fonds franco-québécois pour la coopération décentralisée (FFQCD) s'inscrit dans le cadre de la Commission permanente de coopération franco-québécoise sous la responsabilité du MRIF et du MAEDI, représenté par le Consulat général de France (CGF) à Québec et la Délégation pour l'action extérieure des collectivités territoriales (DAECT).

[Pour en savoir plus](#)

Plus d'informations sur :

- [Le site du MAEDI](#)
- [Le site de la Commission permanente de coopération franco-québécoise \(CPCFQ\)](#)

Contacts presse :

Ministère des affaires étrangères et du développement international :
+33 (0)1 43 17 52 01 – presse.dcp@diplomatie.gouv.fr